

# ひろせ DASH! 村 だより

プロジェクト

福山市立広瀬小学校

2020年(令和2年)

11月6日

PROJECT 14

## ➡ 中間発表会からこれからのDASH!村へ ➡



4日(水)6校時のひろせDASH!村プロジェクト中間発表会へたくさんの方がお越しくださいました。この発表会は、6月から取り組み始めた学習の大切な中間点と捉えていました。これまでの活動の報告だけではなく、各グループが課題に対して、どのように解決していったかを振り返ることで、自分達が取り組んできたことを成果と課題で整理し11月・12月の活動へ繋げることができます。また、今回の発表会へ向けて、グループで自分の役割を決め、原稿を書き、推敲しながら仕上げていきました。発表の方法についても、相手に伝えるための効果的な方法として、映像を見せたり、制作物を見せたりしました。実際に、小屋を組み立てて完成のイメージを紹介するグループもありました。子ども達でつくるひろせDASH!村、今後も楽しみです。

### ➡ 会場準備も自分達で ➡



当日の大休憩に会場準備のボランティアを募りました。休憩時間にもかかわらず、たくさん子ども達で取り組むことができました。発表を大切にしていこうという気持ちの表れだと思います。あっという間に準備も終わり、それぞれ3校時の学習へ行きました。そんな後ろ姿から広瀬っ子の成長を感じました。